

ABSTRAK

Desma Dwi Rahmadhani), 2022, upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui potensi lokal, Tugas Akhir, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Anak Agung Sagung Alit Widyastuty,ST.,MT.

Desa Kedung Sumber sendiri memiliki luas lahan pertanian komoditi Padi seluas 227,90 dengan produksi 1595,30 Ton. Desa Kedung Sumber ini memiliki potensi fisik dan non fisik, dengan beberapa potensi yang ada sehingga sebagai dasar merealisasikan UU No 6 Tahun 2014 tentang pengertian desa bahwa desa setidaknya ada upaya untuk mengembangkan keberdayaan dan pembangunan masyarakat desa di bidang ekonomi, social, dan kebudayaan, alasan lainnya adalah dikarenakan desa Kedung Sumber ini memiliki beberapa potensi keindahan alam yang bisa menjadi destinasi wisata alam. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui potensi desa serta partisipasi masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Metode Penelitian pada penelitian ini adalah menggunakan Metode Deskriptif Kualitatif, Teknik Presentase. Metode pengumpulan data menggunakan teknik observasi, kuisioner, serta dokumentasi. Hasil dari penelitian pada rumusan pertama adalah desa kedung sumber ini memiliki beberapa potensi yang dapat dikembangkan, yaitu keindahan alam, komoditi padi dan potensi non-fisik berupa lembaga, pemerintah dan antusias masyarakat dalam mendukung beberapa kegiatan di desa. bentuk partisipasi masyarakat yang paling dominan pada desa kedung sumber ini adalah bentuk partisipasi Sosial, dan yang paling sedikit adalah bentuk partisipasi keterampilan, sehingga dapat disimpulkan bahwa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui potensi lokal perlunya partisipasi masyarakat untuk mendukung setiap kegiatan desa. Hasil dari penelitian ini adalah arahan dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui potensi lokal didapatkan dengan prioritas pertama yakni meningkatkan partisipasi masyarakat berupa partisipasi tenaga dan prioritas kedua adalah dengan mengembangkan potensi berupa potensi non fisik.

Kata Kunci : Analisis Kualitatif, Kesejahteraan Masyarakat, Partisipasi Masyarakat, Potensi Desa